



PORTAL FORUM SHOP REGISTER SUCHE MEMBERS TEAM GALERIE STRECKEN LINKS

» Motocross » Motocross National & International » PM: Greenergy Team: Saisonvorschau 2016

» Hallo Gast [registrieren] [anmelden]

Druckvorschau

NEUES THEMA antwort

Seite

PM: Greenergy Team: Saisonvorschau 2016

Zitat Edit Suchen Melden

„Start frei“ für das GREENERGY MX Team 2016: Das Ziel: Spaß & Podium!

5 Motocross-Fahrer repräsentieren im Sportjahr 2016 das „GREENERGY Team powered by willhaben.at“. Die schnellen Jungs heißen: Marvin Salzer, Jakob Ruhsam, Rafael Auferbauer, Philipp Wimmer und Patrick Langeder.

Im 4.ten Jahr von Greenergy soll der Erfolgslauf weitergehen: Die Schwerpunkte werden auf die NÖ Landesmeisterschaft, die Auner Cup Bewerbe und die Amateur Masters Austria Rennen gesetzt. Auch in der österreichischen Staatsmeisterschaft werden die Greenergy MX Teamfahrer dabei sein...

Nach 3 x Landesmeisterschafts-Gold, 1 x Silber und 1 x Bronze ist das Jahr 2015 wohl nur schwer zu toppen. Dennoch will man im „Greenergy MX Team powered by willhaben.at“ im 4.ten Jahr der Teamgeschichte zu nächsten Erfolgen ausholen: „Im letzten Jahr feierten wir 3 Landesmeisterteller und viele Laufsiege in der Amateur Masters Austria Serie. Auch in der Staatsmeisterschaft konnten unsere Fahrer mit Top 5 Platzierungen aufzeigen. Heuer haben wir ein sehr junges Team mit gleich zwei 85ccm Fahrern, wir sind schon sehr gespannt auf die ersten Rennen“, freut sich Team-Manager Markus Auferbauer.

In der 85ccm Klasse heißen die Greenergy MX Team-Rookies 2016 – Landesmeister Marvin Salzer und Team-Frischling Jakob Ruhsam. Somit werden zwei Nachwuchsfahrer aus dem Bezirk Freistadt im „Greenergy-Doppelpack“ auf Punktejagd in den Jugend-Bewerben gehen.

Für Amateur Masters Austria Bronze-Medaillengewinner Rafael Auferbauer ist 2016 sehr viel möglich. Auch wenn die Ausbildung zum Grafikdesigner dem 17-Jährigen viel abverlangt, so hat er schon 2015 gezeigt, dass er in den Rennen sehr guten Speed gehen und das Tempo auch bis zu Rennende halten kann. Man darf dem Motocrosser aus Eichgraben im Wienerwald heuer auch im Auner MX2 Cup gute Platzierungen zutrauen. Zu seinen Mitbewerbern im Auner Cup zählt sicherlich auch Team-Neuling Patrick Langeder. Der HTL Absolvent aus Steyr möchte im Auner Cup unter die Top 10 kommen und freut sich auf das Jahr: „Durch Philipp Wimmer bin ich ins Team gekommen, ich freue mich sehr über diese Chance. Über den Winter habe ich nicht nur viel Kondition und Kraft trainieren können, sondern bin vor allem in den letzten Wochen auch viel mit dem Motorrad gefahren“.

Vize-Landesmeister Philipp Wimmer gilt mit 25 Jahren bereits als „Greenergy-Teamoldie“ und ist heuer großer Favorit auf den MX OPEN Landesmeistertitel. Auch in der Staatsmeisterschaft wird mit dem Motocross-Piloten aus dem Ennstal zu rechnen sein...

Zum ersten Kräftemessen wird es bereits in Paldau (Stmk.) am Ostermontag kommen, spätestens aber in Langenlois-Mittelberg (NÖ) am 9. und 10. April werden alle „GREENERGY Motocrosser“ die Saison eröffnet haben. Alle Infos und die genauen Termine unter: www.mx-greenergy.at

Infos: Markus Auferbauer – markus.auferbauer@willhaben.at / Tel. 0676 331 13 38

Presse: Tom Katzensteiner – katzensteiner@sport-presse.at od. thomas@sport-presse.at / Tel. 0676 400 99 18